• Importante reconocer a las madres que asumen esa tarea

## LA PATERNIDAD ES UNA FUNCIÓN QUE PUEDE EJERCER OTRA PERSONA

BETANIA ARTAVIA

bartavia@diarioextra.com

Tradicionalmente la figura paterna es la encargada de enseñar la disciplina a los hijos; sin embargo, en la actualidad son muchas las familias jefeadas por madres solas, sea porque

en viudaron, se divorciaron, o los padres nunca se hicieron responsables de sus hijos, y ellas asumieron esa tarea, por lo que este también es su día.

Así lo indicó la sicóloga Marielos H e r n á n d e z , quien detalló que es importante hacer un reconocimiento a esas mujeres que han asumido la función paterna, al igual que a los abuelos, los tíos o esa figura que asumió ese rol.

"Un padre no es solo el que gesta al hijo, el que biológicamente lo tiene, actualmente

hay tantas jefas de hogar que crían a los hijos con la ayuda de los abuelos, hermanos ò hijos mayores que es importante entender la paternidad como una función que puede ser ejercida por cualquier, persona responsable", detalló.

"También hay muchos padres que han sido padres y madres, porque las madres de sus hijos murieron, o no asumieron la responsabilidad a ellos también hay que reconocerles ese doble esfuerzo", enfatizó.

La función de paternidad es ser el amparo, ser la guía en esa aventura que es vivir, es la figura que disciplina, que impone autoirdad, mientras a la función paterna es la transmisión de cuidados y el afecto.

Tanto el padre como la madre

pueden eiercer función paternidad. disciplinar, como de ser quien cuida y da afecto. Cuando la familia tiene a ambos cónyugues es importante que estén de acuerdo en la forma de disciplinar V dar cariño no haya contradicciones entre ellos frente a los niños.

"Cuando está ausente el padre, no podemos pensar que el niño esta en carencia mientras alguien asuma la función de hacerse cargo del niño, de hacerlo sentirse protegido, acompañado y

querido", detalló, aunque debido a las celebraciones en los centros educativos ellos no se sienten bien.

"La mayoría de niños se sienten como si tuvierna una carecencia por las celebraciones en centros educativos y no es real, la realidad es que no están en un hogar tradicional pero en el mejor de los casos hay un adulto que asume ese rol y llena ese espacio para el niño, para desarrollarse adecuadamente", comentó.

